



SOCIEDAD

La junta directiva proyecta cursos de informática y corte y confección a realizar en la sede

Simón Santiago, nuevo presidente de la Comunidad Gitana de Melilla

Con el 70% de los votos de una asamblea de casi cien socios, Simón Santiago Fernández fue elegido este lunes como nuevo presidente de la Comunidad Gitana de Melilla. Muchos son los proyectos que pretende acometer, pero en especial quieren partir de cero y trabajar tanto por los miembros de la comunidad como por los intereses del resto de vecinos del Barrio de San Francisco. A corto plazo la nueva directiva habla de realizar pequeñas obras de mejora en la sede al objeto de poder ofrecer a los asociados desde cursos de informática, a clases de refuerzo educativo para los niños y talleres de corte y confección.



Simón Santiago, en el centro, junto a miembros de su junta

Jesús Andújar Melilla Hoy

La candidatura de Simón Santiago Fernández fue la única que se presentó. El nuevo presidente cuenta en su junta directiva con Emilio José Santiago Santiago como vicepresidente, Juan Fernández Moreno como secretario, M^a José Santiago Santiago como tesorera y Lidia Santiago López y Gaspar Santiago Santiago como vocales.

Hacia varios años que no se celebraban elecciones en el seno de la Comunidad Gitana, por lo que quedan muchas cosas por hacer, según comentan los integrantes de la nueva directiva. "Partimos de cero, pero muy ilusionados y con ganas de arreglar todos los problemas. Nos gustaría ser los portavoces de todos los miembros de la Comunidad Gitana, y también defender los derechos de los vecinos de la zona, sea cual sea su religión, porque de esta forma salimos todos ganando", aseguró el flamante presidente.

La nueva junta directiva tiene previsto pedir audiencia tanto al presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda, como con el delegado del Gobierno, José Fernández Chacón, para darse a conocer y exponer sus pretensiones.

Indicó Simón Santiago que tienen en mente desarrollar un importante número de actividades dirigidas tanto a niños, como a mujeres y resto de miembros de la Comunidad Gitana. Pero antes de llevarlas a cabo apunta que será necesario realizar algunas pequeñas obras de mejora en la sede de la entidad, en el Barrio de San Francisco.

Una vez estos trabajos lleguen a término, quieren organizar cursos de informática aprovechando los ordenadores que en su día donó la Ciudad Autónoma. También quieren que los niños cuenten con clases de refuerzo educativo. "Para las mujeres se ha pensado en varios talleres, por ejemplo de corte y confección". Incluso proyectan impartir cursos con los que ayudar a los miembros de la Comunidad a sacarse el carné de conducir. "Tenemos mucha ilusión y muchas ganas de trabajar", aseguró.